
寄附者の皆様からの応援メッセージ（令和３年７月～９月受付分）
　多くのメッセージをいただいているため、一部をご紹介します。

学生時代、博物館実習で大変お世話になりました。先日博物館に行こうとしたら、台風の被害で休館だと
分って、大変心を痛めています。小額ですが、復旧の一助けとなることを心より期待しています。(台湾の
Museum Loverより)

webで公開されている、収蔵品レスキューの様子を記録した動画を拝見いたしました。少しでも多くの財産が
 後世に遺りますように、気持ちばかりですがお役立ていただけると幸いです。

心身ともに疲れの溜まりやすいご時世ですが、どうか皆様ご自愛ください。

7月に新型コロナウイルス感染症で、井田病院に入院いたしました。病院の皆様には懇切丁寧に治療・看護
していただき、お陰様で完治いたしました。改めて御礼申し上げます。

少しでもたくさんの収蔵品がたすかりますように。再開を待ち望んでいます。

まだまだコロナ禍に対する予防は継続であるものの、それでも前を向いて上を向いて進んでいきましょう

子育て世代の支援をよろしくお願いします

祖父母の家があり、昔からご縁のある川崎市に少しでも貢献できればという思いで、寄付させていただきまし
た。 自然を大切に、住民の皆様が住み良い街づくりを期待しています。

緑あるまちづくりに活かしてください。

たまに友人と川崎市に食事に出かけます。 安全な街を目指して頑張ってください。

以前住んでました。イメージとは裏腹にとても平和で暮らしやすい街でした。 より市民が暮らしやすい良い街
にしていってください。

応援させて頂きます！

川崎フロンターレ最高！！

子どもの権利に関する条例を施行している川崎市を応援します。 大人都合が優先されることなく、子ども視
点で離婚後の共同養育推進に努めてください。

川崎市の魅力ある町づくりに利用して下さい

主人が神奈川出身なので応援したいです。特に川崎市はいつ行っても楽しいところですね。

隣の大田区に住んでいますが、小さい頃から習い事も買いものも川崎にお世話になっていました。多様性に
富んで、街がきれいになり、治安も良くなり、ワクチンも早い川崎市が眩しいです。文化的施設も増え、とても
助かっています。同じ多摩川沿いの街として、これからもよろしくお願いします。

地元が川崎区です。以前と比べて治安が良くなり、安心感をもって暮らせる街に変わってきたと感じていま
す。ふるさと納税をご活用いただければと思います。



子供達のためにより良い教育環境の充実を期待しております。

生き物に優しい街づくりを応援してます。

子どもたちの明るい未来のために使っていただけたらと思います。

歴史や文化を大切にした街づくりをお願いします。通勤・通学にも配慮した駅づくりにも協力してほしいです。

コロナで子供たちが学校生活等を楽しめない日々が続いています。 行政に携わる職員の皆様、月並みです
が頑張って下さい。

福祉に役立ててほしいです。

今後も市民想いの政策を応援します

川崎、がんばれ！

応援しています！ コロナに負けず頑張ってください！

障がい者支援ありがとうございます。

10歳から15歳まで川崎市麻生区に住んでおりました。 その後は東京都や横浜市などに住んでおりますが、
青春時代を過ごした川崎市への愛着は今でもあります。 川崎市は人口に対して住民税の納税額が少なく、
ふるさと納税による損害額が非常に大きいと聞き、今回は川崎市のみでふるさと納税を行うことといたしまし
た。 今後も川崎市の経済、文化、スポーツなどにおける更なる発展を望んでおります。

等々力のサッカー専用スタジアムに期待します。

川崎は本当住みやすい街なので大好きです！

生まれも育ちも川崎市です。 今後ますますの発展を願い、応援しています。

川崎で生まれ育ち、ずっと川崎で過ごすと思っていたが、仕事の都合で埼玉県に引っ越しました。 川崎を出
てからわかること、神奈川・川崎の魅力に気付きました。 ただ、今だに他県の人は川崎（海側）は治安が悪
い、汚いなどのイメージを持っている人が少なくありません。生まれ育った川崎区が思った以上に悪く思われ
ていて不快でした。 魅力ある安全安心な川崎が続きますよう応援しています。

子供が遊びやすい公園の整備やこども医療費の所得制限撤廃など子育てがしやすい環境を整えてほしい
です

生まれも育ちも川崎市ではないですが、川崎市内の街の雰囲気が大好きです。コロナが収まったら愛知県か
ら久しぶりに川崎市に遊びに行きたいです。少しの寄附ですが、川崎市民のために使ってください。職員の皆
さんも、コロナにより業務多忙とは思いますが、お体に気を付けて頑張ってください。


